



三井の森

三井中学校便り No. 4
平成23年5月13日(金)

行為の意味

未曾有の東日本大震災。被災地の方々の悲しみや苦労は想像もつかないような状況で、直後のTVは、賑やかなCMが自粛されて「ACジャパン」のCMがさかんに流されました。「こころ」をテーマにしたものでしたが、あまりにも頻度が高く食傷気味に感じられた方も多かったかもしれません。でも、流されている内容は間違いなく素晴らしいことを伝えてくれています。その中で特に気になったものがあり、調べてみたら、宮澤章二さんの「行為の意味」という詩が基になっていました。紹介します。

—あなたの〈こころ〉はどんな形ですか
と ひとに聞かれても答えようがない
自分にも他人にも〈こころ〉は見えない
けれど ほんとうに見えないのであろうか

確かに〈こころ〉はだれにも見えない
けれど〈こころづかい〉は見えるのだ
それは 人に対する積極的な行為だから

同じように胸の中の〈思い〉は見えない
けれど〈思いやり〉はだれにでも見える
それも人に対する積極的な行為なのだから

あたたかい心が あたたかい行為になり
やさしい思いが やさしい行為になるとき
〈心〉も〈思い〉も初めて美しく生きる
—それは 人が人として生きることだ

交通安全教室 4月28日(木)

27日の予定が、天気が悪いという予報で延期しました。輪島警察署と三井駐在所から来ていただいて講習を受けました。

普段通り慣れている道だからこそ、気をつけねばならないということもあります。

自分の身はまず自分で守るという意識で安全に行動して欲しいですね。



緑の羽根募金活動 5月3日、合社祭りにて。

生徒会が緑の羽根募金活動を行いました。生徒会執行部の杉木くんと水上さんに萩野さんと江林さんが加わり、4人で約1時間、募金のお願いをしました。今年は昨年以上に募金に協力していただいた方が多く、金額もぐっと増えました。合計は、11,443円です。ご協力、ありがとうございました。お金は、石川県緑化推進委員会に送金しました。



お祭りの最中にも
かかわらず快く募金
していただきました。
ありがとうございました。

避難訓練 5月6日(金)

地震発生後に火災発生という想定で避難訓練を実施しました。いざというときに慌てないため真剣に行いました。また、輪島消防署から2人の消防士の方に来ていただいて消火器操作の講習も受けました。

小谷消防士さんは、東日本大震災の被災地に派遣されていたそうなので、現地で直接見聞きしたことや感じられたことなどをいずれお話しいただく機会を特設したいと考えています。



花苗植え 5月9日(月)

全校生徒で、プランターづくりです。マリーゴールド、日々草、サルビア、ペチュニア、ベゴニアの5種類の花苗を植え付けました。プランターの数にして90あまりです。しばらく育ててから、地区内の施設に配付し、また、学校でも校舎前に配置して花のある環境づくりを進めていきます。

学校では、文化部が中心に花壇整備もしています。こちらは、野菜が植え付けられるかもしれませんが・・・。

